
14ª  Reunião Ordinária 

 

Pauta de Reunião da Câmara Municipal de Mateus Leme/MG 

 

Data – 08/09/2021 

1- Chamada 

2- Verificação de Quorum 

3- Abertura 

4- Leitura do Trecho Bíblico 

Oração (Pai Nosso ) 

 

 

LEITURA DA ATA DA 13ª REUNIÃO ORDINÁRIA 

 

TRIBUNA LIVRE – Presença do Sr. Murilo Martins Ferreira – Assunto: Iluminação Pública 

 

I – Expediente do Executivo 

-Ofícios 238, 241, 242, 243, 244, 245, 246 e 247 que respondem Ofícios, Pedidos de 

Informação e Indicações; 

- Ofício 23, que encaminha Substitutivo do Projeto de Lei No 07 – “Que dispõe sobre a 

Política Municipal do Meio Ambiente” 

Distribuir o SUBSTITUTIVO para as Comissões de Justiça, Finanças e Meio 

Ambiente. – Presidentes Vereadores Aldair José Guimarães e Irene Maria de Oliveira  

- Projeto de Lei No 16, de 26 de julho de 2021, que “Dispõe a respeito da alteração da 

Lei Municipal No 3.041, de 05 de novembro de 2020”. 

Distribuir para as Comissões de Justiça, Finanças e Saúde. – Presidentes Vereadores 

Aldair José Guimarães, Irene Maria de Oliveira e Arilton Gaudêncio Santiago 

- Projeto de Lei No 17, de 26 de julho de 2021, que “Dispõe a respeito da alteração da 

Lei Municipal No 3.041, de 05 de novembro de 2020”. 

Distribuir para as Comissões de Justiça, Finanças, Educação e Saúde. – Presidentes 

Vereadores Aldair José Guimarães, Irene Maria de Oliveira e Arilton Gaudêncio Santiago 

- Projeto de Lei No 18/2021, que “Altera a redação do Inciso I do Artigo 3º da Lei No 

2.993, de 20 de dezembro de 2019, para prorrogar o prazo de instalação do início das 

atividades da empresa Sumiriko do Brasil Indústria de Borrachas Ltda”. 

Distribuir para as Comissões de Justiça, Finanças e Desenvolvimento Industrial – 

Presidentes Vereadores Aldair José Guimarães e Irene Maria de Oliveira  

- Projeto de Lei No 19/2021, que “Altera a redação do Artigo 4º da Lei No 3.040, de 05 

de novembro de 2020”. 

Distribuir para as Comissões de Justiça e Finanças – Presidentes Vereadores Aldair 

José Guimarães e Irene Maria de Oliveira  

 

 

II – Expediente do Legislativo 

 



- Projeto de Lei No CM35, de 30 de agosto de 2021 - "Dispõe sobre a autorização de 

fornecimento e distribuição de absorventes higiênicos para mulheres de baixa renda no 

município de Mateus Leme. 

Distribuir às Comissões de Justiça e Redação, Finanças e Direitos Humanos – Presidentes 

Vereadores Aldair José Guimarães, Irene Maria de Oliveira e Lúcio Gonçalves Madureira 

 

III – Ordem do Dia 

- PROJETO DE LEI Nº CM 32, de 09 de agosto de 2021 - “Estabelece o Ensino obrigatório de 

Música na rede Municipal de Ensino e dá outras providências.”  

 

 

- PROJETO DE LEI No CM 33, de 09 de agosto de 2021 – “Institui a Semana de 

Conscientização e Combate aos Crimes de Internet nas Escolas Da Rede Municipal de Ensino 

do Município de Mateus Leme” 

 

 

IV – Requerimentos 

 

Pedido de Informação de No 0046/2021, de autoria do Vereador Wellington Francisco 

de Moura solicitando: 

 

Informo que realizei visita nas dependências da UBS Santa Bárbara, no dia 26 de 

agosto de 2021, onde fui autorizado e acompanhado pela Coordenadora daquela UBS; 

 

Informo ainda que, quando da realização dessa visita, em um dado momento, chegou 

na UBS uma pessoa conhecida por Juarez, que adentrou nas dependências da UBS, 

onde se dirigiu até à mim e demais servidores que estavam me prestando informações e 

a pessoa de nome Juarez, veio me indagar e me questionar sobre a minha visita 

naquela Unidade de Saúde. Cordialmente, me dirigi à essa pessoa conhecida por 

Juarez e lhe perguntei qual era a sua função, onde o mesmo me respondeu que era 

funcionário daquela UBS. Após sua resposta, lhe pedi licença sobre a sua interferência 

nos assuntos que ali eram tratados, pois, como de praxe, a minha visita estava sendo 

realizada e acompanhada desde o início pela Coordenadora daquela Unidade de 

Saúde. Diante de tais circunstâncias, solicito informações com relação ao funcionário 

Juarez, informando-me o seu nome completo, data de admissão, qual é o vínculo desse 

funcionário, ou seja, concursado, comissionado (caso seja comissionado, informar sua 

DAS), contratado (caso seja contratado, informar qual é o objeto desse contrato, valor 

e prazo do contrato) e suas atribuições.  

 

Pedido de Informação de No 0047/2021, de autoria do Vereador Wellington Francisco 

de Moura solicitando: 

 

 

Que nos informe, por qual motivo, a Unidade de Saúde do Bairro Central, não tem 

disponível em seus estoques os medicamentos atelanol de 25mg, furosemida comp., 

furosemida ampola, carbonato de cálcio, cetropofeno ampola, os quais, deveriam estar 

disponíveis para serem distribuídos para atender a população local; 

 



Que nos informe ainda, os motivos pelos quais não tem bebedouro d´água para uso dos 

usuários na recepção, pois, o que se encontra ali, conforme informações dadas pela 

Coordenadora da UBS, deverá ser descartado em virtude de não possível a sua 

recuperação, necessitando urgente da compra de um novo bebedouro; 

 

Que nos informe também, o motivo pelo qual encontra-se interditado o funcionamento 

dos serviços de odontologia na referida UBS, ficando toda a população sem 

atendimento; 

 

O motivo pelo qual, a UBS não possui o equipamento autoclave para esterilização dos 

materiais para os serviços de odontologia. 

 

Informo que visitei todas as dependências da UBS do Bairro Central, onde foi 

solicitado pela Coordenadora daquela UBS, a necessidade de colocação de toldo na 

janela da sala de vacinas e a colocação de armário planejado debaixo da pia dessa sala; 

 

Me foi solicitado também, o pedido para rebaixar a bancada da recepção, pois, a 

mesma é alta demais para prestar informações aos usuários; 

 

Ainda, de acordo com a visita, pude perceber que a UBS não possui linha de telefone, 

motivo pelo qual, solicito a possibilidade de instalação da mesma o mais rápido 

possível; 

 

Dando continuidade à visita, deparei-me com o refeitório dos servidores todo sujo de 

dejetos de pombos e passarinhos, impregnado de piolhos, ficando o mesmo, 

impossibilitado de uso pelos servidores, motivo pelo qual, solicito a dedetização 

conforme as normas legais e, posterior limpeza no telhado do referido refeitório; 

 

Pude perceber também, a colocação do lixo totalmente exposto à luz solar, que é 

colocado diretamente no solo sem nenhuma proteção, o que prejudica demais o meio 

ambiente. Portanto, será necessário a construção de um abrigo para armazenar esse 

lixo para posterior coleta; 

 

 

 

Pedido de Informação de No 0048/2021, de autoria do Vereador Wellington Francisco 

de Moura solicitando: 

 

Que nos remeta informações referente aos serviços prestados pela empresa que realiza 

a manutenção da rede elétrica no município nos informando: 

 

o A relação discriminada de todo os serviços de troca de lâmpadas, discriminando 

a quantidade de luminárias relés e sua destinação, contendo endereços 

completos, constando nome de Rua, Bairro, distritos, bem como os valores 

pagos por cada serviço e data da realização dos serviços; 

 

o Sobre a colocação de braços e sua destinação, contendo endereços completos, 

constando nome de Rua, Bairro, distritos, bem como os valores pagos por cada 

serviço e data da realização dos serviços; 



 

 

o Sobre a colocação de luminárias de led, e sua destinação, contendo endereços 

completos, constando nome de Rua, Bairro, distritos, bem como os valores 

pagos por cada serviço e data da realização dos serviços; 

 

o Que nos encaminhe juntamente com estas informações, todas as notas fiscais 

referentes à esses serviços. 

 
 

Pedido de Informação de No 0049/2021, de autoria do Vereador Wellington Francisco 

de Moura solicitando: 

 

Que nos informe, por qual motivo, a Unidade de Saúde Santa Bárbara, não tem 

disponível em seus estoques os medicamentos atelanol de 25mg, Azitromicina comp., 

carbonato de cálcio, cetropofeno cetaconazol pomada, cinarizina, diltiazem, 

furosemida, paracetamol comp., verapramil, vitamina complexo B e polivitamínico, os 

quais, deveriam estar disponíveis para serem distribuídos para atender a população 

local; 

 

Que nos informe ainda, os motivos pelos quais não tem bebedouro d´água para uso dos 

usuários na recepção, pois, o que se encontra ali, conforme informações dadas pela 

Coordenadora da UBS, deverá ser descartado em virtude de não possível a sua 

recuperação, necessitando urgente da compra de um novo bebedouro; 

 

Que nos informe também, o motivo pelo qual encontra-se interditado o funcionamento 

dos serviços de odontologia na referida UBS, ficando toda a população sem 

atendimento; 

 

O motivo pelo qual, a UBS não possui o equipamento autoclave para esterilização dos 

materiais para os serviços de odontologia. 

 

 

Informo que visitei todas as dependências da UBS Santa Bárbara, onde pude perceber 

que encontra-se interditado um consultório de enfermagem, pois, de acordo com 

informações prestadas pela Coordenadora daquela UBS, ocorreu um acidente de carro 

na Rua Edite Alves, onde o veículo atingiu e quebrou o muro da Unidade, vindo a 

atingir também, a janela lateral, deixando-a, bastante danificada, inclusive, com restos 

de vidros que se encontram na referida janela; 

 

Ainda, de acordo com a visita, pude perceber que a UBS está bastante sucateada, 

precisando de nova pintura, colocação de toldos para proteger todo interior das 

dependências da UBS, manutenção geral em todos os banheiros, com manutenção nos 

vasos sanitários que se encontram soltos, colocação de fechaduras, reparos ou até 

mesmo a  colocação de novos armários planejados, compra de cadeiras para a sala de 

espera para uso dos usuários, reparo nos revestimentos das paredes de cerâmica na 

sala de atendimento dos profissionais do NASF;   

 



Colocação de novas lixeiras para uso em todas a UBS, pois, as que ali se encontram, 

estão demasiadamente desgastadas e quebradas, não sendo úteis e nem tampouco 

adequadas para o seu uso na USB; 

•  

Indicação de No 0065/2021, de autoria do Vereador Guilherme Henrique Oliveira da 

Silva: 

 

Que seja viabilizado a doação de um imóvel, outrora doado ao ROTARY CLUB de 

Mateus Leme,  para a BANDA MUNICIPAL, possibilitando assim que a mesma 

consiga edificar sua sede no respectivo local; 

 

• Indicação de No 0018/2021, de autoria do Vereador Wolney Jorge da Silva: 

 

Seja disponibilizado transporte gratuito, em vans, ônibus ou veículos menores, para 

os times de todas as modalidade esportivas existentes  em Mateus Leme, para que 

possam participar de competições e torneios diversos em outras localidades, o 

mesmo se dando em relação aos demais atletas pertencentes às outras  categorias 

esportivas, ainda que nas modalidades individuais; 

 

Disponibilização de transporte gratuito para o “Velório Novo”, bem como para 

outras localidades, possibilitando que os familiares das pessoas falecidas possam 

comparecer aos seus velórios e sepultamentos; 

 

Seja também fornecido transporte coletivo para todas as entidades culturais de 

Mateus Leme, como Banda de Música, Congado, etc, desde que regularmente 

registrados e que estejam em plena atividade, possibilitando que estes possam se 

apresentar em eventos culturais de outras localidades ; 

 

 

• Indicação de No 0035/2021, de autoria do Vereador Lúcio Gonçalves Madureira: 

 

Regularização dos Bairros Petrópolis, Bom Jesus e Novo Progresso, bem como 

isenção do pagamento dos valores relativos aos registros dos imóveis; 

 

Instalação de placa indicativa do nome da na Escola Municipal Geni Guimarães de 

Oliveira; 

 

Instalação de 3 redutores de velocidade (quebra molas) na Rua Roberto Heleno 

Nogueira Fares, perto do Sr. Decelino (conhecido como “Nojento”); 

 

Instalação de redutores de velocidade (quebra molas) na Rua Geraldo Amaral, 

Bairro Vale dos Araçás (calçamento); 

 

Troca de lâmpadas queimadas nos Bairros Bom Jesus, Vivendas do Vale,  Atalaia e 

Paraíso; 

 

 

• Pedido de Informação de No 0016/2021, de autoria do Vereador Aldair José 

Guimarães: 



 

Envie para a Câmara Municipal o Laudo de Inspeção da Vigilância Sanitária 

realizado na Escola Dona Lúcia Dias referente ao atendimento do Protocolo de 

Segurança contra COVID – 19. 

 

• Pedido de Informação de No 0017/2021, de autoria do Vereador Aldair José 

Guimarães: 

 

Informe se as Serventes Escolares fazem parte dos “Quadro de Funcionários da 

Educação” e, em caso negativo, por qual motivo as mesmas recebem através do 

FUNDEB. 

 

• Pedido de Informação de No 0018/2021, de autoria do Vereador Aldair José 

Guimarães: 

 

Informar a carga horária diária e semanal das serventes escolares citando os 

dispositivos legais que confirmam a resposta. 

 

Informar também, no caso específico das serventes escolares, quais são os dias da 

semana em que laboram (citar dispositivos legais que confirmem a resposta). 

 

• Pedido de Informação de No 0019/2021, de autoria do Vereador Aldair José 

Guimarães: 

 

A – Esclareça  se o cargo em comissão DAS VII é de dedicação exclusiva? (Justificar a 

resposta com dispositivos legais) 

 

B – Informe se a servidora BÁRBARA KELLY FRANÇA E SILVA (DAS VII), a  luz 

do artigo 37, XVI da Constituição Federal, se encontra em situação legal de acúmulo 

de cargos? Caso a resposta for negativa, informar o motivo que a Administração 

Pública está conivente com a situação? 

 

• Pedido de Informação de No 0020/2021, de autoria do Vereador Aldair José 

Guimarães: 

 

A – Informar, citando dispositivos legais que confirmem a resposta, se o  

Afastamento Preliminar a Aposentadoria da Senhora Secretária de Educação é 

considerado aposentadoria definitiva, ou se a mesma continua a disposição do 

Estado de Minas Gerais até que seja aposentada definitivamente. 

 



• Indicação de No 0008/2021, de autoria do Vereador Aldair José Guimarães: 

 

Que as ruas do Bairro Duque de Caxias, Atalaia, Tiradentes e Paraíso, seja molhadas 

semanalmente, haja vista o sofrimento dos moradores que tem que conviver com muita 

poeira nessa época do ano. 

 

 

V – Correspondências  

 

                                                                                                   Boa noite. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


